



MELDUNGEN

aus der letzten Zeit finden Sie hier.
mehr dazu

MELDUNGEN

aus der letzten Zeit finden Sie hier.
mehr dazu



**PFARRER MATTHIAS LEITHE SPRACH ZUM
VOLKSTRAUERTAG**

Pfarrer Matthias Leithe hat am Volkstrauertag (17.11.2019) im Stadttheater die Rede gehalten. Er sagte:

„Trauer als Mitleid verhindert, dass wir über das Leid eines anderen einfach hinweggehen. Trauer macht menschlich. Wir erleben es als unmenschlich, wenn auf trauernde Menschen keine Rücksicht genommen wird.

Trauer braucht Raum und Zeit. Gemeinsam zu trauern ist also immer Ausdruck einer solidarischen, weil zutiefst menschlichen Gesellschaft.“

Die ganze Rede finden Sie [HIER](#)